

TRASLADO DE ANIMALES HASTA CORDILLERA

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 17 December 2019 10:13 -



Centenares de caprinos ya comienzan su traslado hasta la cordillera argentina

El club de rodeo chileno de la comuna de Illapel fue el punto de partida de un grupo de ganado caprino, cuyo destino final es la cordillera trasandina, instancia que se pudo desarrollar gracias a la gestión realizada por la máxima autoridad provincial y Minera Los Pelambres.

Gracias a una importante alianza público privada se siguen viviendo los traslados de cabras a través de camiones hacia la cordillera trasandina, lo que viene a otorgar una ayuda muy trascendental a los beneficiarios, considerando el estado de nutrición de los animales a raíz de la sequía que se vive en la zona.

El punto de partida fue el club de rodeo chileno de la capital provincial, donde tres camiones emprendieron rumbo al sector de Manantiales, con el objetivo de llevar estas cabezas de ganado menor a enfrentar este difícil periodo de veranas 2020

El beneficiario, Manuel Araya, del sector de El Colihue, dijo que esta alianza que permite el traslado de animales, es una gran ayuda para los crianceros que por estos días, emprenden rumbo a la cordillera, “agradecido, sobre todo de la autoridad, porque nos cooperan a nosotros, que estamos mal, por eso pedimos ayuda, ya que trabajamos con esto, entonces esto es nuestro sustento”

Mientras que, Raul Pereira, quien ha tomado la tarea de trasladar a los animales a la cordillera, enfatizó que “nosotros por camión estamos trasladando alrededor de doscientos animales y andamos siempre cuatro a cinco camiones, ya que se unen los ganaderos, y ahora ha sido un poco más difícil, los animales van flacos y hay que trasladarlos con máximo cuidado”

En la misma línea Hector Báez, Presidente del comité de veranadas, señaló que “estamos muy agradecidos de la empresa, del Gobernador y de todas las personas que nos han apoyado en esto. Al principio no creíamos, pero cuando se dio, generó un gran apoyo y aporte para la gente y en el nombre de todos ellos, que han podido obtener este beneficio y les ha servido mucho estamos muy agradecidos”.

TRASLADO DE ANIMALES HASTA CORDILLERA

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 17 December 2019 10:13 -

Por su parte, el Gobernador de Choapa, Juan Pablo Gálvez, se refirió a este importante hito, como es el traslado de ganado caprino, gracias al apoyo de la empresa privada. “Estamos en una grave sequía acá en el Choapa, y la mayor parte del ganado está viajando hasta Argentina, estamos muy complicados con la falta de agua y forraje, y estamos otorgando una pequeña ayuda con esta gestión que hicimos junto a Minera Los Pelambres de facilitar el traslado de animales hacia un sector cercano a la cordillera, de manera de tratar de evitar el cansancio, producto del mal estado en que se encuentra hoy día el ganado caprino”

Esta alianza publico privada responde a una gestión realizada por la máxima autoridad provincial, el gobernador Juan Pablo Gálvez Lillo y Minera Los Pelambres, cuyo objetivo es financiar el traslado de los animales de ganado menor hasta la cordillera argentina.